

## Unimal Tarik 116 Mahasiswa Kampus Mengajar Angkatan Tiga



Unimal Tarik 116 Mahasiswa Kampus Mengajar Angkatan Tiga. Foto: ist

## UNIMALNEWS | Bener Meriah -

Sebanyak 116 Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang Program Kampus Mengajar Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) angkatan tiga resmi ditarik kembali ke kampus secara hybrid, Selasa (28/6/2022) yang dipusatkan di Aula Dinas Pendidikan Kabupaten Bener Meriah.

Penarikan mahasiswa program kampus mengajar tahap tiga ini dihadiri langsung oleh Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Baidhawi, Koordinator MBKM Unimal, Prof Dr M. Sayuti, Kasubag Akademik dan Kemahasiswaan Unimal, Staf Bagian Kemahasiswaan, Kadis Pendidikan Bener Meriah, dan juga yang mengikuti via daring diantaranya kepala sekolah, guru pamong, dan dosen pembimbing lapangan.

Koordinator Kampus Mengajar Unimal, Prof Dr M. Sayuti mengatakan, jumlah mahasiswa mengikuti kampus mengajar angkatan tiga berjumlah 116 orang yang ditempatkan di 53 Sekolah Dasar (SD) dan 11 Sekolah Menengah Pertama (SMP) yang tersebar di Kabupaten Sigi Provinsi Sulawesi Tengah, Mojokerto, Batam, Sumatera Utara, dan Provinsi Aceh.

“Saya mengucapkan selamat kembali ke kampus bagi mahasiswa kampus mengajar angkatan tiga ini, selanjutnya silahkan untuk mengurus konversi nilai dan melanjutkan perkuliahan sebagaimana biasa,” katanya.

Prof Sayuti juga menyebutkan, untuk Program Kampus Mengajar Angkatan IV saat ini panitia pusat sedang melakukan tahap seleksi, dan belum ada ketentuan jumlah yang akan diterima. Kampus mengajar itu bertujuan agar mahasiswa bisa menguasai berbagai keilmuan dan keahlian dengan menjadi mitra guru dan sekolah dalam menumbuhkan kreativitas dan inovasi dalam pembelajaran sehingga berdampak pada penguatan pembelajaran literasi dan numerasi di sekolah.

"Program Kampus Mengajar angkatan 4 ini akan dilaksanakan pada Bulan Agustus - Desember 2022 menyesuaikan dengan kalender pembelajaran semester ganjil tahun ajaran 2022/2023," jelasnya.

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Baidhawi menyampaikan terimakasih kepada seluruh kepala sekolah, guru pamong, dan dosen pembimbing lapangan yang telah membantu untuk suksesnya kegiatan kampus mengajar angkatan ke-III ini.

“Kegiatan ini juga menjadi salah satu penunjang Indikator kinerja Utama (IKU). Mahasiswa yang ikut kampus mengajar ini otomatis diakui 20 Satuan Kredit Semester (SKS) di semester berjalan sesuai dengan Kartu Rencana Studi (KRS) yang di isi di semester tersebut. Untuk mahasiswa yang sudah ikut kampus mengajar, silahkan ikut MBKM yang lain seperti magang bersertifikat dan lainnya," pungkasnya.[tmi]

**Tanggal:** 28 June 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Magang](#), [MBKM](#),